

Califica Fitch Ratings al municipio

ARTURO BÁRCENAS
abarpenas@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings asignó la calificación de Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional en moneda local en BBB+ al municipio de San Pedro y dijo que la perspectiva crediticia es estable.

“La calificación muestra un desempeño fiscal sólido resultado de márgenes de operación altos, liquidez fuerte y métricas de deuda bajas. También incluye la base económica firme en comparación con los pares calificados en BBB”, dijo Fitch.

Sin embargo, destacó que el rating está limitado por la calificación IDR de México [BBB+ perspectiva estable], ya que un gobierno subnacional en México no puede ser calificado por encima del soberano.

Fitch evalúa los pasivos de deuda y liquidez como fuerte, ya que el endeudamiento ha estado disminuyendo en los últimos tres años. Desde 2017, el municipio ha pagado por adelantado su deuda financiera utilizando su posición consistente de efectivo.

“Actualmente, el municipio registra un préstamo bancario privado con un saldo insoluto de 168.6 millones de pesos en 2017 y un arrendamiento financiero de 64.5 millones; ambos representan tan solo 8.9 por ciento de los ingresos operativos”, indicó.

Agregó que de acuerdo con la legislación nacional, San Pedro no puede emitir deuda en los mercados internacionales por lo que el riesgo de moneda extranjera es inexistente.

Comentó que la liquidez de San Pedro es elevada como resultado del control en el crecimiento del gasto operacional, la recepción de impuestos e ingresos federales mayores de lo esperado.